INVITATION



HERZLICH WILLKOMMEN IM SEERESTAURANT BELVEDERE

... UND ZUM VORTRAG "ZWISCHEN KRISE UND AUFBRUCH - BEGEGNUNG MIT RUSSLAND, DER UKRAINE, DEN REPUBLIKEN IM KAUKASUS UND ZENTRALASIEN" VON PETER GYSLING

THE INTERNATIONAL CIRCLE Club freut sich, Sie herzlich zum März Event einzuladen. Wir dürfen auf einen interessanten Vortrag von Peter Gysling gespannt sein. Der ehemalige SRF Radio-und Fernsehkorrespondent berichtete 13 Jahre lang über die jüngsten Entwicklungen im Osten. (Weiterführende Informationen über unseren Referenten im Nachspann).



Das mit einem Michelin Stern und 17 Gault-Millau Punkten ausgezeichnete Seerestaurant Belvédère am Ufer des Vierwaldstättersees in Hergiswil bietet für unseren Anlass den perfekten Rahmen für kulinarische Hochgenüsse und inspirierende Begegnungen. Spitzenkoch und Pächter Fabian Inderbitzin und seine Partnerin und Gastgeberin Yvonne Chappuis freuen sich, uns kulinarisch zu verwöhnen.

Der Club THE INTERNATIONAL CIRCLE vernetzt in der Schweiz lebende Ausländer/innen mit Schweizer Bürger/innen. Mit ihrem persönlichen Label THE INTERNATIONAL CIRCLE kann die Gründerin ihre Vision umsetzen: Von einer Welt, in der sich Menschen über Grenzen hinweg wertschätzen lernen und gegenseitig bereichern. Mit modernem kosmopolitischem Esprit entstehen so ganz unkompliziert die besten gesellschaftlichen, freundschaftlichen und geschäftlichen Kontakte.



Wir freuen uns auf einen kulturell vielfältigen Vortragsabend mit wertvollen Einblicken in andere Welten.

Mit herzlichen Grüssen

Parba a Sh'eut

Ihre (und Eure) Barbara Stiemerling

ANMELDUNG

Clubmitglieder: CHF 140 | Gäste nur auf Einladung | Dress Code: Smart Casual / elegant chic. Inklusive Vortrag, Apéro, 4 Gang Dinner mit Getränken, Café, Tee

Gerne erwarten wir Ihre Anmeldung bis zum 3. März an: barbara.stiemerling@kfnmail.ch | T +41 (0) 79 360 29 62 IBAN: CH42 0483 5002 1425 8000 1 - Konto-Nr. 21425-80-1 - Credit Suisse - BIC: CRESCHZZ80A

AGB: Der Betrag wird auch bei Abmeldung nach Anmeldefrist und bei Nichterscheinen erhoben.

PROGRAMM

Datum Mittwoch, 15. März 2017

Zeit 18.45 Uhr

Ort SEERESTAURANT BELVEDERE

Seestrasse 18a | CH- 6052 Hergiswil www.seerestaurant-belvedere.ch

Anreise per SBB Ab Zürich 17.35, ab Thalwil 17.45, ab Baar 17.57,

ab Zug 18.02, ab Luzern 18.37 an Hergiswil 18.46 Uhr.

Ab 18.40 Uhr Eröffnung The International Circle Welcome Desk -

Namensschilder und Teilnehmerliste

18.50 Uhr Welcome Drinks mit Apéro-Häppchen im Seebistro

19.10 Uhr Begrüssung durch Barbara Stiemerling,

Clubpräsidentin The International Circle

Kurzvorstellung des www.lit-z.ch

Vortrag von Peter Gysling

"Zwischen Krise und Aufbruch - Begegnung mit Russland, der Ukraine, den Republiken

des Kaukasus und Zentralasien.

20.15 Uhr Dinner im Seerestaurant Belvédère Hergiswil

22.30 Uhr Offizielles Programmende, optional Ausklang

in der See-Lounge



















The International Circle presented by Barbara Stiemerling

CH- 6363 Obbürgen-Bürgenstock Kapellmatt 1 barbara.stiemerling@kfnmail.ch T +41 (0) 79 360 29 62



PETER GYSLING, ERZÄHLER AUF DEM WEG ZWISCHEN FREMDEN WELTEN



Peter Gysling ist Journalist und freier Medienschaffender und blickt auf eine 30-jährige journalistische Berufspraxis zurück. Aufgrund seiner langjährigen Erfahrung als Auslandskorrespondent des Schweizer Radios und Fernsehens (SRF) in Russland, in der Ukraine, im Kaukasus und in Zentralasien verfasst er Kommentare und Analysen zur aktuellen Entwicklung in diesen Regionen.

Er hält Referate über diese Länder. Regelmässig schreibt er Kolumnen in der "Luzerner Zeitung", im "St. Galler Tagblatt" und in der "Zentralschweiz am Sonntag". Gysling ist Autor des Buches "Andere Welten - Begegnungen mit Russland, der Ukraine, dem Kaukasus und Zentralasien" (Werd-Verlag, 2017) sowie Co-Autor des Buches "Die Seidenstrasse heute" (Beobachter-Verlag, 2012). Neben den erwähnten Spezialgebieten ist er auch an allgemeinen Kontroversen, an der Innen- und Aussenpolitik, an der Entwicklung der Medienlandschaft, an umweltpolitischen Fragen oder an der Friedenspolitik interessiert. Als Experte begleitet Peter Gysling auch Reisegruppen durch Russland, durch die Ukraine, nach Georgien, Armenien, Aserbaidschan, Turkmenistan, Kasachstan, Usbekistan, Kirgistan oder Tadschikistan.

Während insgesamt 13 Jahren, von 1990 bis 1994 sowie von 2008 bis 2015 war Peter Gysling als Auslandskorrespondent des Schweizer Radios und Fernsehens SRF in Moskau. Er hat seinerzeit den Putschversuch gegen Michail Gorbatschow erlebt, den Zerfall der UdSSR und dann die "wilden Jahre" unter Boris Jelzin; später den "Georgien-Krieg", die ukrainische Revolte auf dem Maidan, die Krim-Annexion und das "hybride" Kriegsgeschehen in der Ost-Ukraine. Während seiner Korrespondententätigkeit in Moskau war Peter Gysling immer wieder in allen Republiken der ehemaligen UdSSR auf Reportagen unterwegs - in den entferntesten Regionen Russlands, in Weissrussland, Moldawien, im Kaukasus und in Zentralasien.







2012 reiste Peter Gysling mit einem TV-Team von Venedig, quer durch die Türkei, durch den Kaukasus, durch Zentralasien bis ins chinesische Xi-an. Dort war er "Präsentator" der siebenteiligen SRF-Dokumentarfilmserie "Seidenstrasse - mit Peter Gysling von Venedig bis Xi'an". Von 2002 bis 2008 war Peter Gysling stellvertretender Programmchef und Leiter der "Wortsendungen" von Schweizer Radio DRS 2 (heute: Radio SRF2-Kultur). Zuvor war Peter Gysling während vier Jahren Deutschlandkorrespondent des Schweizer Radios (1986-1990), sowie Tagesschau-Produzent, Auslandreporter und Moderator beim Schweizer Fernsehen in Zürich. Anfangs der 80er Jahre wirkte er als Inland-Redaktor im Radiostudio in Bern; in dieser Funktion moderierte er regelmässig kontroverse Live-Gesprächsrunden.







